



Der Kleine Schreiberling

<http://www.Lyrikbote.de>



Immer wieder neu mit Jesus

„Und der Engel des HERRN erschien ihm in einer feurigen Flamme aus dem Dornbusch. Und er sah, dass der Busch im Feuer brannte und doch nicht verzehrt wurde. Da sprach er: Ich will hingehen und die wundersame Erscheinung sehen, warum der Busch nicht verbrennt.“ 2. Mose 3,2-3

Gott ist ein Gott der Begegnung! Das ist vielleicht das Faszinierendste für mich, was ich über diesen lebendigen Gott sagen kann. In annähernd 40 Jahren Leben mit Gott, ist mir Gott wieder und wieder auf diese unglaublich persönliche, faszinierende und erneuernde Art begegnet. Gott ist der „Ganz Andere!“ hat Karl Barth mal gesagt und daran ist etwas Wahres dran. Er lässt sich nicht in ein System pressen. Er lässt sich nicht erschöpfend beschreiben. Vor allem lässt er sich in keinerlei Weise kontrollieren und verfügbar machen. Gott steht nicht unter Zwang, für uns da sein zu müssen. Das ist eine völlig unsinnige Vorstellung. Der Zugang zu Gott besteht allein im Vertrauen zu Gott: Im Hebräerbrief Kapitel 11,6 heißt es: **„Aber ohne Glauben ist's unmöglich, Gott zu gefallen; denn wer zu Gott kommen will, der muss glauben, dass er ist und dass er denen, die ihn suchen, ihren Lohn gibt.“**

Gott ist also souverän und lässt sich in keinerlei Weise von uns vereinnahmen. Aber, was kann ich denn überhaupt über Gott sagen? Gott ist gut und er meint es gut mit uns. Gott ist unveränderlich. Er legt seine liebevolle Haltung uns gegenüber niemals ab. Er ist unser Schöpfer und er ist die Quelle allen Lebens. Wer sich von Gott trennt, stirbt, ja er ist bereits tot, er weiß es nur noch nicht. er mag noch ein wenig weiter existieren, wie Blumen in der Vase. Aber er hat sich von der Quelle des Lebens getrennt. Wir können aber das Leben dadurch erlangen, dass wir uns der Liebe Gottes neu öffnen. Das aber ist ein kostbares Geheimnis, das es sorgfältig zu ergründen gilt. Im Kolosserbrief Kapitel 2,3 steht:

„Jesus Christus, in welchem verborgen liegen alle Schätze der Weisheit und der Erkenntnis.“

Mose hat in der Wüste eine Begegnung mit Gott. Gott hat die Initiative ergriffen. Gott ist auf ihn zugegangen. Mose sieht einen brennenden Busch. Das kommt in der Wüste durchaus öfter vor. Aber anstatt dass dieser Busch ruckzuck nur noch Asche ist, ist jener Busch ohne jede Asche. Er verbrennt nicht. Für mich ist das ein starkes Bild jeder echten Gotteserfahrung. Alle unsere eigenen Launen und

Fantasiegebilde, Lehren und Gedanken verglühen im Laufe der Zeit und es bleibt nur die Asche. Aber das Leben aus Gott bleibt beständig und bleibt echt. Wer sich ehrlich auf den Weg zu Gott macht, wird ihn finden. Gott kommt ihm entgegen. Das offene Herz ist die einzige Voraussetzung dafür. Wir begegnen Gott in der Bibel. Er begegnet uns durch Jesus Christus.

Joh 1,18: „Niemand hat Gott je gesehen; der Eingeborene, der Gott ist und in des Vaters Schoß ist, der hat ihn uns verkündigt.“

Vielleicht stehst du ganz am Anfang mit Gott und weißt nicht so genau, wie du zu ihm kommen kannst. Gott kennt dein Herz. Vertraue ihm. Wenn du sein Wort - Die Bibel - liest, wirst du ihn mehr und mehr entdecken. Da ist kein Zwang. Da ist keine Hektik. Keine Eile. Jesus Christus, der Sohn Gottes begegnet uns, wenn wir die Bibel lesen. Jesus sagt einmal (Johannes 14,6): **„Ich bin der Weg, die Wahrheit und das Leben, niemand kommt zum Vater, denn durch mich!“**

Das ist auch ein Versprechen an dich. Wenn du Jesus Christus entdeckst, dann entdeckst du den lebendigen Gott! Vertraue ihm, er wird dich wunderbar führen.



3 x die Woche neu!





Der Kleine Schreiberling

<http://www.Lyrikbote.de>



Wenn Du weiterkommen willst

Ich möchte Dir so gerne helfen, mehr von Jesus Christus zu erfahren. Darum diese Zeitung.

Ich habe immer zwei Ziele: Ich möchte den Wert der Bibel zeigen, und ich möchte Jesus Christus so deutlich werden lassen, wie er in der Bibel beschrieben wird.

Mein Motto dabei ist:

**Information
nicht
Manipulation!**

Hier nun ein paar Angebote, falls Du Interesse hast, noch mehr über Jesus Christus zu erfahren.

Dem Aufrichtigen lässt Gott es gelingen! Davon bin ich überzeugt. So lange Du ehrlich fragst, kannst Du darauf vertrauen, dass Gott dir alle Hilfe und Unterstützung schenken wirst, die Du brauchst, um IHN zu entdecken. Ich freue mich, Dir dabei helfen zu können.

Zum Einen gibt es auf Facebook unter Mario Proll ganz viel Informationen und Videos über Jesus Christus. Darüber hinaus gibt es im Internet unter der Adresse:

<http://lyrikbote.de/>

jede Menge Quellen, Predigten, Informationen, Lyrik und weiterführende Texte und Hilfen. Insbesondere sind dort alle Schreiberlingartikel abrufbar. Entweder einzeln oder aber als 100er Pack in einem Journal (Journal 1-7).

Ich verschenke auch gerne an ernsthaft interessierte Menschen Neue Testamente, Bibeln, Bücher von C.S.Lewis, Wilhelm Busch und Ulrich Parzany.

Ich werbe nicht für eine Organisation. Ich gehöre zu keiner Sekte und will weder Spenden sammeln noch Mitglieder für einen Verein, eine Organisation oder Kirche werben.

Mein Ziel ist lediglich, über Jesus Christus zu informieren. Ich glaube an den lebendigen Gott, Jesus Christus, der Dir in der Bibel begegnet, wenn Du sie aufrichtig liest.

Du bekommst von mir jede erdenkliche Hilfe und Unterstützung, Du kannst jede ehrlich gemeinte Frage stellen und mich auch gern persönlich kontaktieren, wenn es darum geht, diesen Jesus Christus näher kennen zu lernen. Ich bin davon überzeugt, dass Dir Gott persönlich begegnen will. Er ist der Lebende, der Lebendige Gott, der mit uns

reden will, der auf uns wartet, der uns stärken und segnen will. Doch es geht vor allem darum, das Evangelium zu hören, zu verstehen und anzunehmen. Es geht um Rettung. Wir Menschen sind auf einem selbstzerstörerischen Weg ohne Gott. Davor will Gott uns bewahren. Er will uns unsere Schuld vergeben, aus falschen Bindungen befreien und vor allem: Er will uns eine Perspektive, eine Hoffnung für die Zukunft geben. Gott will uns das Ewige Leben schenken. Ohne Gegenleistung, aus reiner Gnade. Dafür kam Jesus Christus, Gott selber, der Sohn Gottes, in diese Welt. Er wurde Mensch. Er ging ans Kreuz, um für unsere Schuld am Kreuz zu sterben. Wer dies glaubt, wer sein Leben dem Sohn Gottes Jesus Christus anvertraut, der erfährt das Heil in Christus. Ich will dich zu Jesus bringen, alles Weitere ist dann eine Sache zwischen dir und ihm. Ich bin dabei nur ein Gehilfe zur Freude. So eine Art Briefträger für Jesus, der dir das Evangelium bringt. Gottes Brief an Dich!

Mario Proll
Praunheimer Weg 99
60439 Frankfurt Main
Festnetznummer:
069 1381 6301
Handy: 0152 04 86 58 48
Email: Mario.Proll@hotmail.de



3 x die Woche *neu!*

